

Universitas Ngudi Waluyo
Program Studi Kesehatan Masyarakat, Fakultas Kesehatan
Skripsi, Juli 2022
Christiana Wisnu Tri Wulandari
022201005

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PERILAKU PENCEGAHAN COVID-19 PADA STAF ASN AKADEMI KEPOLISIAN (AKPOL) SEMARANG

ABSTRAK

Latar Belakang : COVID-19 merupakan penyakit menular yang disebabkan oleh *Severe Acute Respiratory Syndrome Coronavirus 2* (SARS-CoV-2). Perilaku masyarakat dalam melakukan pencegahan COVID-19 sudah terjadi penurunan akan ketaatan untuk tetap melakukan protokol kesehatan dengan menggunakan masker dan cuci tangan.

Tujuan : Tujuan peneliti bermaksud melakukan identifikasi faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku melakukan upaya pencegahan COVID-19 berdasarkan *Social Cognitive Theory* yang meliputi faktor: umur, tingkat pendidikan kontrol diri, efikasi diri dan faktor lingkungan (lingkungan fisik dan lingkungan sesama pegawai).

Metode : Penelitian dilakukan dengan rancangan non ekperimental, menggunakan metode deskriptif kuantitatif dengan study korelasi. Pelaksanaan penelitian dilakukan di Akademi Kepolisian (AKPOL) Semarang dengan metode pengambilan sampel menggunakan total sampling sebanyak 32 responden. Analisis penelitian dilakukan dengan uji korelasi menggunakan uji korelasi *Chi Square* (χ^2), dengan tingkat kepercayaan 95 % ($\alpha = 0,05$).

Hasil : Hasil penelitian didapatkan karakteristik umur dengan *p.value*=0,837, pendidikan didapatkan *p.value*=0,687, kontrol diri didapatkan *p.value*=0,002, efikasi diri didapatkan *p.value*=0,048, lingkungan fisik didapatkan *p.value*=0,007, lingkungan sosial didapatkan *p.value*=0,151.

Kesimpulan : Terdapat hubungan antara kontrol diri, efikasi diri, dan lingkungan fisik dengan perilaku pencegahan COVID-19. Sedangkan karakteristik umur, pendidikan, dan lingkungan sosial tidak berhubungan dengan perilaku. Saran kepada pengelola unit di lokasi penelitian untuk bisa meningkatkan perilaku perlu diupayakan dukungan sarana dan prasarana seperti tempat cuci tangan, dan media penyuluhan

Kata Kunci : COVID-19, Kontrol Diri, Efikasi Diri, Lingkungan Fisik, Perilaku Pencegahan